
!""#

年
#

月
$%

日 星期六

责编
&

冯晓飞 美编
!

王莺燕 组版
!

杨建梅

黄金时刻
!"#!$% &'(

!"#$%&'

女双一直被认为是

中国羽毛球队最保险的

夺金项目
!

然而随着卫冕

冠军杨维
!

张洁雯的出

局
!

人们一度对中国队能

否拿下这枚金牌产生怀

疑
"

杜婧和于洋却充满信

心
!#

女双金牌我们必须

拿下
!

自从杨维
!

张洁雯

被淘汰后
!

我们就告诉自

己
!

无论如何一定要让这

枚金牌留在中国
" $

这对来自东北的组

合说到做到
!

昨天面对韩

国选手李敬元
!

李孝贞
!

杜婧
!

于洋开场后就向

对手发起了猛烈进攻
!

以

"#

%

$%

拿下第一局
&

第二局
!

杜婧
&

于洋

在多拍攻防中连续出现

失误
!

韩国组合以
$$

%

'

进入局中休息
&

这次休息

给了中国组合调整战术

的机会
!

比赛继续进行

后
!

杜婧
&

于洋加强进

攻
!

连得
(

分
!

反以
#)

%

##

领先
&

眼看领先优势在

瞬间消失
!

韩国选手甚至

在球场上扔起了拍子
!

即

便如此
!

她们也无法阻止

对手连续得分
&

随着杜婧

&

于洋拿下赛点
!

坐在场

边的总教练李永波冲入

场内和女弟子抱在一起
&

()*+,- !./

在国家队中
!

"(

岁

的杜婧和
""

岁的于洋是

不折不扣的新人
!#

这是

我们第一次参加奥运会
!

奥运会之前
!

李永波总教

练对我们的定位是能够

拿到一枚奖牌
& $

杜婧
&

于洋成为中

国羽毛球队的奇兵
!

为中

国队连续第四次收获奥

运会女双金牌
&

熟悉这对

辽宁组合的圈内人士都

表示
!

她们最大的优势是

配合默契
&

可以说
!

杜婧

&

于洋就是羽毛球队中

的郑洁
&

晏紫
&

杜婧和于洋都来自

辽宁鞍山
!

两个人在省队

的时候都以单打为主
!

配

对双打完全是一次巧合
&

据两人的启蒙教练张强

介绍
!

当时她们代表鞍山

队去参加辽宁省的比赛
!

#

在那之前她们都是主

练单打
!

但是为了参加那

届比赛
!

临时让她们配合

双打
!

没想到她们竟然拿

到了冠军
& $

虽然初次配对就夺

冠
!

但杜婧和于洋在之后

的很长时间里还是各自

练习单打
&

即便是现在
!

于洋依然说
!

她有一个很

大的遗憾
!

就是不能以单

打选手的身份代表中国

参加世界比赛
&

#

她们两个人在场上

就像一个人一样
!

总能想到

一块
& $

这是国家队教练组

对这对辽宁组合的评价
&
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据张强介绍
!

中国羽

毛球队的总教练李永波

一度考虑过拆开这对搭

档
!

但最终还是看好她们

在球场上的默契
!

让她们

一直配对到现在
&

张强说
%#

这两个孩

子单打的能力都很强
!

从

小就在一起打球
!

默契没

得说
!

性格也非常相似
&

如果真的拆开了
!

那肯定

不是最好的选择
!

现在证

明当初的决定是完全正

确的
& $

特派记者 陶晶
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黑马使不上劲

老将张宁入选奥运会

参赛名单
!

一度引起比较

大的争议
&

到了奥运赛场

上
!

大家都能看出这员老

将对中国羽毛球女队的重

要性
&

面对黑马尤里安蒂
!

张宁依靠丰富的经验
!

有

效地控制住对手
!

确保中

国女羽将女单金牌收入囊

中
&

赛后
!

尤里安蒂表示
!

张宁似乎总是能够提前判

断出她的球路
!

使得她的

进攻处处受阻
&

另一场半决赛中
!

谢

杏芳
"
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战胜队友
'

江苏

小将卢兰
"

-./0

成就大好局面

奥运会前
!

中国女单

并不被看好
!

有人认为

(

谢杏芳不够稳定
!

张宁

体力成问题
!

卢兰经验不

足
$ &

现在的胜利一方面

和三位女将表现出来的

良好状态有关
!

另一方

面
!

主要对手的低迷状态

也是中国队包揽冠亚军

的一个重要因素
&

曾经在

一次比赛中连胜中国队
%

位选手而夺冠的丹麦名

将拉斯姆森由于进入状

态较慢
!

第一轮就被淘

汰
&

中国香港队的王晨也

是在碰到中国选手之前

就已经出局
&

只有马来西

亚的黄妙珠遇上了卢兰
!

不幸的是
!

她竟然一口气

浪费了
'

个局点
!

使得中

国队
)

名球员齐聚四强
!

为会师决赛创造了非常

有利的条件
&

1234

张宁不想成败

决赛中
!

张宁的对手

是女队目前的
(

一姐
$

谢

杏芳
&

张宁表示
!

她不会

太在意最终的胜负
!(

其

实战胜尤里安蒂之后
!

我

已经完成任务了
!

我的目

标就是不让任何一名外

国选手从我的身边溜走
&

接下来的比赛和队友对

阵
!

我觉得我不会有任何

压力了
!

我会更加放得

开
& $

奥运会比赛之前
!

张

宁的伤病和体能问题一

直是大家关注的焦点
&

(

伤病已经恢复得不错

了
!$

张宁告诉记者
!(

但

说到体力
!

确实是很累

的
!

我始终坚持一定不能

输给外国选手的信念
!

这

是我的责任
!

所以一直坚

持到了现在
& $
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在昨晚结束的一场

羽毛球男子单打半决赛

中
!

中国选手林丹以
"

%

*

战胜队友陈金
!

闯入决

赛
&

林丹在决赛中的对手

是马来西亚名将李宗伟
!

后者在另一场半决赛中

以
"

%

#

战胜韩国选手李

炫一
&

江苏小将陈金将和

李炫一争夺第三名
&

林丹在
(

年前的雅典

奥运会上被誉为头号夺冠

热门
!

却在第一轮意外出

局
&

北京奥运会
!

林丹吸取

了四年前的教训
!

几场比

赛赢得都比较轻松
&

就连

在
#+ (

决赛中输给林丹的

丹麦名将盖德都表示
!

被

林丹淘汰出局他没有任何

遗憾
!(

林丹的发挥太出

色了
!

根本没有给我任

何取胜的机会
& $

特派记者 陶晶
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!

比分定格的那

一刻
!

蔡�双膝跪地
!

脱

掉了无袖运动服
!

高举双

手庆祝胜利
&

在奥运会羽

毛球
$-

年的历史中
!

中

国男双还从来没有进入

过决赛
&

而在昨天战胜韩

国的李在珍
&

黄智万之

后
!

蔡�
&

付海峰得到了

向奥运会男双金牌发起

冲击的机会
&

蔡�赛后接

受记者采访时表示
!(

这

场球赢得挺不容易的
!

所

以很激动
& $

之所以说胜利来之

不易
!

主要体现在第一局

比赛中
&

蔡�
&

付海峰以

".

%

#/

拿到局点
!

蔡�发

后场球得手
!

就在中国选

手开始庆祝胜利的时候
!

第二裁判第二次判罚蔡

�发球违例
!(

今天的裁

判在这方面判得特别严
!

有点不可理解
!

以前的国

际比赛中也没有出现过

这样的情况
& $

蔡�在赛

后对判罚表示了不满
&

这个判罚使得比赛

一度中断
!

中国组合的情

绪显然受到了影响
!

连丢

两分后被对手扳平
&

好在

(

风云组合
$

很快调整心

态
!

最终以
""

%

"*

拿下

了第一局
&

第二局
!

蔡�
+

付海

峰基本没有给对手任何

机会
&

获胜后
!

蔡�脱掉

运动服
!

露出了他背上靠

近颈部的文身
(
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勇敢面对

逆境
* & #

这个是在汤姆

斯杯结束之后文的
!$

蔡

�告诉记者
!#

因为今年

上半年的表现一直不是

很好
!

所以我想用这个文

身来激励自己
&

现在
!

我

最大的愿望就是能够在

决赛中打出最好状态
& $

特派记者 陶晶
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林丹决战李宗伟
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女双一直被认为是

中国羽毛球队最保险的

夺金项目
!

然而随着卫冕

冠军杨维
+

张洁雯的出

局
!

人们一度对中国队能

否拿下这枚金牌产生怀

疑
&

杜婧和于洋却充满信

心
!#

女双金牌我们必须

拿下
!

自从杨维
+

张洁雯

被淘汰后
!

我们就告诉自

己
!

无论如何一定要让这

枚金牌留在中国
& $

这对来自东北的组

合说到做到
!

昨天面对韩

国选手李敬元
+

李孝贞
!

杜婧
+

于洋开场后就向

对手发起了猛烈进攻
!

以

"$

%

$%

拿下第一局
&

第二局
!

杜婧
+

于洋

在多拍攻防中连续出现

失误
!

韩国组合以
$$

%

'

进入局中休息
&

这次休息

给了中国组合调整战术

的机会
!

比赛继续进行

后
!

杜婧
+

于洋加强进

攻
!

连得
(

分
!

反以
$)

%

$$

领先
&

眼看领先优势在

瞬间消失
!

韩国选手甚至

在球场上扔起了拍子
!

即

便如此
!

她们也无法阻止

对手连续得分
&

随着杜婧

+

于洋拿下赛点
!

坐在场

边的总教练李永波冲入

场内和女弟子抱在一起
&
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在国家队中
!

"(

岁

的杜婧和
""

岁的于洋是

不折不扣的新人
!#

这是

我们第一次参加奥运会
!

奥运会之前
!

李永波总教

练对我们的定位是能够

拿到一枚奖牌
& $

杜婧
+

于洋成为中

国羽毛球队的奇兵
!

为中

国队连续第四次收获奥

运会女双金牌
&

熟悉这对

辽宁组合的圈内人士都

表示
!

她们最大的优势是

配合默契
&

可以说
!

杜婧

+

于洋就是羽毛球队中

的郑洁
+

晏紫
&

杜婧和于洋都来自

辽宁鞍山
!

两个人在省队

的时候都以单打为主
!

配

对双打完全是一次巧合
&

据两人的启蒙教练张强

介绍
!

当时她们代表鞍山

队去参加辽宁省的比赛
!

#

在那之前她们都是主

练单打
!

但是为了参加那

届比赛
!

临时让她们配合

双打
!

没想到她们竟然拿

到了冠军
& $

虽然初次配对就夺

冠
!

但杜婧和于洋在之后

的很长时间里还是各自

练习单打
&

即便是现在
!

于洋依然说
!

她有一个很

大的遗憾
!

就是不能以单

打选手的身份代表中国

参加世界比赛
&

#

她们两个人在场上

就像一个人一样
!

总能想到

一块
& $

这是国家队教练组

对这对辽宁组合的评价
&
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据张强介绍
!

中国羽

毛球队的总教练李永波

一度考虑过拆开这对搭

档
!

但最终还是看好她们

在球场上的默契
!

让她们

一直配对到现在
&

张强说
%#

这两个孩

子单打的能力都很强
!

从

小就在一起打球
!

默契没

得说
!

性格也非常相似
&

如果真的拆开了
!

那肯定

不是最好的选择
!

现在证

明当初的决定是完全正

确的
& $

特派记者 陶晶
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女双一直被认为是

中国羽毛球队最保险的

夺金项目
!

然而随着卫冕

冠军杨维
+

张洁雯的出

局
!

人们一度对中国队能

否拿下这枚金牌产生怀

疑
&

杜婧和于洋却充满信

心
!#

女双金牌我们必须

拿下
!

自从杨维
+

张洁雯

被淘汰后
!

我们就告诉自

己
!

无论如何一定要让这

枚金牌留在中国
& $

这对来自东北的组

合说到做到
!

昨天面对韩

国选手李敬元
+

李孝贞
!

杜婧
+

于洋开场后就向

对手发起了猛烈进攻
!

以

"$

%

$%

拿下第一局
&

第二局
!

杜婧
+

于洋

在多拍攻防中连续出现

失误
!

韩国组合以
$$

%

'

进入局中休息
&

这次休息

给了中国组合调整战术

的机会
!

比赛继续进行

后
!

杜婧
+

于洋加强进

攻
!

连得
(

分
!

反以
$)

%

$$

领先
&

眼看领先优势在

瞬间消失
!

韩国选手甚至

在球场上扔起了拍子
!

即

便如此
!

她们也无法阻止

对手连续得分
&

随着杜婧

+

于洋拿下赛点
!

坐在场

边的总教练李永波冲入

场内和女弟子抱在一起
&
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在国家队中
!

"(

岁

的杜婧和
""

岁的于洋是

不折不扣的新人
!#

这是

我们第一次参加奥运会
!

奥运会之前
!

李永波总教

练对我们的定位是能够

拿到一枚奖牌
& $

杜婧
+

于洋成为中

国羽毛球队的奇兵
!

为中

国队连续第四次收获奥

运会女双金牌
&

熟悉这对

辽宁组合的圈内人士都

表示
!

她们最大的优势是

配合默契
&

可以说
!

杜婧

+

于洋就是羽毛球队中

的郑洁
+

晏紫
&

杜婧和于洋都来自

辽宁鞍山
!

两个人在省队

的时候都以单打为主
!

配

对双打完全是一次巧合
&

据两人的启蒙教练张强

介绍
!

当时她们代表鞍山

队去参加辽宁省的比赛
!

#

在那之前她们都是主

练单打
!

但是为了参加那

届比赛
!

临时让她们配合

双打
!

没想到她们竟然拿

到了冠军
& $

虽然初次配对就夺

冠
!

但杜婧和于洋在之后

的很长时间里还是各自

练习单打
&

即便是现在
!

于洋依然说
!

她有一个很

大的遗憾
!

就是不能以单

打选手的身份代表中国

参加世界比赛
&

#

她们两个人在场上

就像一个人一样
!

总能想到

一块
& $

这是国家队教练组

对这对辽宁组合的评价
&
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据张强介绍
!

中国羽

毛球队的总教练李永波

一度考虑过拆开这对搭

档
!

但最终还是看好她们

在球场上的默契
!

让她们

一直配对到现在
&

张强说
%#

这两个孩

子单打的能力都很强
!

从

小就在一起打球
!

默契没

得说
!

性格也非常相似
&

如果真的拆开了
!

那肯定

不是最好的选择
!

现在证

明当初的决定是完全正

确的
& $

特派记者 陶晶
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